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REQUERIMENTO Nº 28/2017 
  

 
Requer informações acerca da 
reabertura do Parque Araçariguama.  

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que munícipes vem procurando por este 

vereador questionando o longo período que o Parque Araçariguama 
permanece fechado; 

 
 CONSIDERANDO que o Parque em questão, localiza-se no 

coração da cidade e é um dos favoritos de grande parte da população para 
prática de caminhadas; 

 
CONSIDERANDO que a reabertura do Parque dos Jacarandás 

desafogará o grande movimento que vem ocorrendo no Parque dos Ipês; 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Há previsão para reabertura do Parque dos Jacarandás? 
 
2º) Caso resposta positiva, quando? 
 
3º) Caso resposta negativa no primeiro questionamento, Por que? 
 
4º) Por que o Parque foi fechado? 
 
5º) O que está sendo feito para a reabertura do Parque? 
 
6º) O Parque fechado gera prejuízo aos cofres públicos? 
 
7º) Há vigias no local? 
 
8º) Outros pontos que a Administração julgue pertinente fazer 

para eventuais esclarecimentos. 
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Justificativa: 
 
 

Este vereador foi procurado por diversos munícipes questionando 
a demora na reabertura do Parque que sempre foi muito procurado para 
práticas de caminhadas.  

 
 
Pedem a reabertura do local que atendia moradores do 

Residencial Rochele, Parque Olaria e Vila Linopolis. 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 09 de janeiro de 2.016. 
 
 
 
 

Gustavo Bagnoli 
-vereador- 

 


